

# Le Quotidien de la formation

## **Les Écoles de la 2ème chance renouvellent leur partenariat avec l'Opcommerce**

En s'alliant avec l'Opcommerce comme il l'avait fait avec le Forco, le réseau des Écoles de la 2ème chance vise à favoriser l'insertion des jeunes dans le secteur du commerce et de la distribution.

Estelle Durand, 11 décembre 2019

Le partenariat noué en 2017 entre les Écoles de la 2ème chance et le Forco, devenu l'Opcommerce, vient d'être renouvelé pour une durée d'un an. Cette alliance a pour objectif de faciliter l'insertion professionnelle des jeunes dans le secteur du commerce et de la distribution couvert par l'opérateur de compétences.

### **Actions dans les territoires**

L'accord se traduit par des rencontres au niveau national afin de faciliter les échanges et l'organisation d'actions dans les territoires. Celles-ci visent à permettre aux jeunes de bénéficier de périodes d'immersion professionnelle dans les entreprises du commerce et de la distribution. Séances d'information sur les métiers et sur l'alternance, simulations d'entretiens, mises en relation avec des recruteurs font partie des actions organisées localement par les deux partenaires.

Le réseau des Écoles de la 2ème chance qui compte 130 sites dans 57 départements accompagne chaque année plus de 15 000 jeunes sortis du système éducatif sans qualification et sans emploi.